
PORTRAIT DE COUREUR

P R O P O S  R E C U E I L L I S  P A R
A N N E - S O P H I E  H A R D E L

QUI ES-TU ? PRESENTE-TOI :
Je m’appelle Médéric Mancel, j’ai 25 ans, j’habite à Nantes et je suis livreur-coursier de repas. En

dehors de la période scolaire, je reviens dans la Manche. Du mois de juin à septembre, je travaille

comme mécanicien cycles dans un magasin de vélo à Coutances dans le Centre-Manche.

 

DEPUIS COMBIEN DE TEMPS FAIS-TU DU VELO ? POURQUOI ?
J'ai toujours fait du vélo et je n’ai jamais fait d’autres sports. J’en fais depuis l’âge de 6 ans en club et

j’ai toujours baigné là-dedans. Mon père, Pascal, surnommé "Papy", a longtemps couru en 1ère

catégorie et dès que j'ai pu, je l'accompagnais. Pendant mes années juniors, nous faisions les mêmes

courses et il m'a souvent donné les bons conseils pour gagner !

 

AVAIS-TU UNE IDOLE ?
Je n’étais pas spécialement fan d’un coureur mais j’ai toujours eu la passion du vélo en famille.

 

POURQUOI AS-TU CHOISI MOYON-PERCY VÉLO CLUB ?
J'ai rejoint le club au début de la saison 2017, je suis originaire de Courson (14) et j'ai toujours été au

club de l'UC LANDELLES sauf mes années à l'ES TORIGNI et à l'USSA PAVILLY BARENTIN en DN1. J'étais

revenu au club de mon enfance en 2016 et j’ai rejoint Moyon Percy Vélo Club car il y avait un beau

projet. Le club était déjà en pleine évolution. Je connaissais Pascal Hervieu et Pierrick Leclerc et je suis

venu avec mon ami Tanguy LEBOUVIER. 

 

COMBIEN DE TEMPS CONSACRES-TU À TON ENTRAÎNEMENT CHAQUE SEMAINE ?
Je pratique de 8 à 12h par semaine...en comptant les courses ! Je roule tous les 2 jours sur Nantes et

quand je suis dans la région, j'essaie de venir le mardi soir et le jeudi soir pour rouler avec les gars et

profiter de l'ESCORTE-VELO. Je n'ai pas d'entraîneur attitré alors je prends les conseils d'un peu tout le

monde et je fais ce qui me semble le mieux. A mon âge, je commence à me connaître!

 

EN QUELLE CATÉGORIE ES-TU ACTUELLEMENT ET JUSQU’OÙ ESPÈRES-TU MONTER ?
Je suis remonté en 1ère catégorie cette saison, c'est le plus haut niveau amateur. Je pense que je ne

peux pas aller plus haut mais j’espère gagner des courses dans cette catégorie.

 

PEUX-TU CITER QUELQUES PERFORMANCES MARQUANTES ?
J’ai fini 3ème d’une étape du Tour de Martinique en 2015 et j’ai gagné un critérium ouvert aux

professionnels, à Jersey, également en 2014. Cette année, je n’ai pas encore gagné de course. L’an

dernier, j’ai gagné à FIERVILLE LES MINES en 2ème catégorie. Cette saison, je n'ai pas encore fait de

places marquantes mais j'espère profiter de l'été pour performer.

 

QU’ESPÈRES-TU POUR LA SUITE DE LA SAISON ?
L’objectif est d'abord de faire des TOP 10 puis des podiums et si j'ai la possibilité de gagner une course

je ne me gênerai pas ! La période des critériums arrive et en général je marche bien à ce moment de la

saison. Je suis encore jeune, il y a moyen d’espérer des performances !
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www.moyonpercyveloclub.frMoyon Percy Vélo
Club

moyon_cs

Médéric MANCEL - 1ère Catégorie

Fierville les Mines (50) en août 2018
(photo ggfotovelo)

Avec son collègue et ami, Rodolphe MARIE
(photo ggfotovelo)



ZOOM SUR UN PARTENAIRE

Sur les podiums, lors des présentations d'équipe et surtout quand
les coureurs lèvent les bras ...il est toujours là ! Stéphane LISE,
avec son entreprise MENUISERIE LISE, est présent sur nos
maillots de compétition depuis le début de l'histoire du club. Ce
portrait d'un de nos 110 partenaires, est celui d'un jeune dirigeant
qui a su pérenniser et développer l'affaire familiale créée par son
père, Jean, il y a plus de trente ans.

Propos recueillis par Anne-Sophie HARDEL

 L'ECOLE AVANT TOUT !
Le mois de Juin est
souvent le mois des
examens et le mois de
Juillet celui des résultats !
Nous souhaitons à tous
nos licenciés étudiants,
lycéens et collégiens une
pleine réussite à leurs
différents examens. 

SAVOIR ROULER A VELO
Le gouvernement vient
d'annoncer le lancement
d'un programme "SAVOIR
ROULER A VELO". Ce
dispositif vise à généraliser
l'apprentissage du vélo et la
formation nécessaire à une
réelle autonomie sur la voie
publique avant l'entrée au
collège. D'ici quelques
mois, notre club de
MOYON-PERCY sera
capable d'agir en appui des
écoles et centres aérés
pour enseigner et faire
passer le "SAVOIR
ROULER".

Nous contacter

moyoncyclosports@gmail.com
 
Tél. 06 72 02 36 99 (Président)
 
160 Route du Carrefour Paris
50860 MOYON-VILLAGES
 

Stéphane LISE, MENUISERIE LISE

Stéphane LISE

Le nouveau bâtiment, porte la superficie totale à 800m2

12 camions sillonnent la Manche et le Calvados

Le nouvel atelier, bien isolé !

A 47 ans, ce père de trois enfants dirige la Menuiserie LISE située à Moyon dans la zone artisanale de la
Busnouvière. L'entreprise créée en 1984 par son père a bien évolué : d'une seule personne au départ,
l'effectif compte aujourd'hui 25 salariés. Après son service militaire, Stéphane rejoint l'entreprise en 1992
comme simple ouvrier sur les chantiers. Le métier de menuisier et  la vie sur les chantiers lui plaisent mais
il souhaite évoluer. En 1998, il décide de suivre une formation à l'Ecole des jeunes dirigeants à Paris, il
développe notamment ses compétences en terme de management. Quelques années plus tard, en 2002, il
s'associe avec son père et responsabilités obligent, il doit cesser de travailler sur les chantiers pour
rejoindre les bureaux. Son quotidien oscille entre la gestion des achats, les appels d'offres, le suivi des
chantiers et le management des salariés. A la retraite de Jean, en 2004, c'est tout naturellement que
Stéphane devient le gérant de l'entreprise.
 
Spécialisée dans l'isolation, la charpente, la menuiserie intérieure et extérieure et même le bardage,
l'entreprise intervient essentiellement en Manche et Calvados, de Cherbourg à Caen. La flotte de 12
camions utilitaires permet d'être présent sur 7 ou 8 chantiers en simultané !  Les bâtiments n'avaient pas
évolué en même temps que l'entreprise, si bien que l'entreprise louait des locaux à SAINT-LO AGGLO
depuis plusieurs années. En septembre 2018, après plusieurs mois de travaux, le personnel a pu investir
un nouveau bâtiment comprenant : des bureaux, un atelier isolé et une salle de réunion. La superficie de
l'ensemble atteint 800 m2.
 

LE LIEN AVEC MOYON PERCY VELO CLUB
C'est à l'occasion d’une braderie à Moyon que
Pascal Hervieu est venu voir Stéphane.
L'association Moyon Cyclo devenue Moyon
Cyclosports s'était affiliée à la FFC et accueillait
ses premiers licenciés. Le président cherchait
(déjà!) ses premiers soutiens financiers. La
confiance en Agoust, le président, et la possibilité
d'être sur le maillot ont convaincu le chef
d'entreprise. Même si personnellement il estime
que le vélo n'est pas fait pour lui, l'ancien
footballeur de bon niveau  des  Loups de Moyon
adore le sport. Il suit l'activité sportive de près et
ne rate presque jamais un match de foot à la télé.
Attaché à la commune de Moyon, où il réside, il
est conscient du rôle social et d'animation des
associations locales et souhaite continuer à les
soutenir.
Au-delà du soutien financier important, l'entreprise
met à disposition ses camions quand le club n’a
pas assez de véhicules pour faire les
déplacements sur les courses ou lorsqu'il y a
besoin d'une voiture-balai lors des courses
organisées à Moyon.
Une occasion de plus d'être mis en avant !
 

Courses minimes et cadets et animation BMX à Moyon le 15 juin 2019
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